

# Online-Befragung zum Thema „Arbeitszeit“

Köln, im Mai 2024

Liebe Vertrauenspersonen,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

nach der Einkommensrunde ist auch immer vor der Einkommensrunde. Aus diesem Grund schreiben wir Euch heute an.

Ende dieses Jahres findet die Forderungsfindung zur anstehenden Einkommensrunde im kommenden Jahr mit Bund und Kommunen (TVöD) statt.

Ein Thema, was unsere Kolleginnen und Kollegen immer häufiger beschäftigt ist die Arbeitszeit. Da dieses Thema sehr unterschiedlich diskutiert wird und so viele Gestaltungsmöglichkeiten bietet, haben wir uns dazu entschlossen, über die übliche Meinungsbildung hinaus eine Online-Befragung hierzu durchzuführen.

Da das Thema Arbeitszeit aber nicht nur die Kolleginnen und Kollegen beschäftigt, die unter den Geltungsbereich des TVöD fallen, haben wir uns entschlossen, diese Umfrage tarifübergreifend durchzuführen. Das bedeutet, dass sich auch die Kolleginnen und Kollegen bitte beteiligen mögen, die anderen tariflichen Bestimmungen unterliegen, wie zum Beispiel im Bereich des TV-L, TV-H oder MTV Autobahn. Wir sind der Meinung, dass wir nur so ein möglichst breites Stimmungsbild erstellen können, auch schon mit Blick auf künftige Tarifverhandlungen in den anderen zuvor genannten Tarifgebieten.

Für unsere Befragung haben wir nachfolgend einen QR-Code eingefügt, der sofort zum Vordruck führt. Da es nicht auszuschließen ist, dass sich an der Befragung auch Kolleginnen und Kollegen beteiligen, die nicht gewerkschaftlich organisiert sind, ist es hierbei wichtig, seinen richtigen Namen anzugeben. Selbstverständlich werden wir uns mit allen eingehenden Rückantworten befassen, aber bei der Auswertung werden nur die Rückantworten unserer Mitglieder berücksichtigt. Aus diesem Grund ist es wichtig, dass wir den Absender bzw. die Absenderin nachvollziehen können.

Bitte helft bei Bedarf auch den Kolleginnen und Kollegen, die mit der Technik nicht so vertraut sind (QR-Code einscannen etc.), damit sich wirklich alle beteiligen können.

Über eine rege Beteiligung würden wir uns natürlich sehr freuen und bedanken uns im Voraus bei allen, die von dieser Möglichkeit der Meinungsfindung Gebrauch machen.

Bedanken möchten wir uns auch bei all unseren Vertrauenspersonen für die sehr, sehr gute Zusammenarbeit und das Aushängen auch dieses Schreibens an den dafür vorgesehenen Stellen (schwarzem Brett usw.).

Mit kollegialen Grüßen

VDStra.-Fachgewerkschaft



Hermann-Josef Siebigteroth  
Bundesvorsitzender

